

„Yurashi erstmals in Bayern“

Yurashi ist eine Akuttherapie, die aus traditionellen japanischen manuellen Heilverfahren entwickelt wurde und dabei ist, von Nordrhein-Westfalen aus ganz Deutschland zu erobern. Durch sehr sanftes Arbeiten mit dem vegetativen Nervensystem werden gezielte Impulse an das Gehirn gesetzt, um anormale Muskelanspannungen auszuschalten. Es gibt nachgewiesene und dokumentierte Therapie-Erfolge u.a. bei Rücken- und Nackenschmerzen, Muskelzerrungen und Fibromyalgie. Seit 2012 bildete der Entwickler der Therapie, der Japaner Koji Matsunaga, Anwender und Therapeuten bislang ausschließlich in der Heilpraktikerschule Düsseldorf aus.

Doch am 11.11.2016 ging nun das erste einwöchige Anwender-Seminar in Bayern mit der autorisierten Lehrtherapeutin, Misao Morota, zu Ende. Es fand im Naikan Zentrum Bayerischer Wald in St. Oswald statt. Insgesamt 6 Teilnehmer aus ganz Deutschland - darunter zwei Damen aus der Region - nahmen am Freitag erschöpft aber stolz ihre Zertifikate entgegen. Weitere Ausbildungs-Seminare werden folgen und es ist nur eine Frage der Zeit, bis sich diese unglaublich erfolgreiche Methode der manuellen Anwendung in ganz Deutschland etabliert.

